
滨滨州州““反反向向测测评评””给给部部门门““挑挑刺刺””
一年测评两次，不满意榜单前15位的单位一把手接受纪委书记约谈
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无棣县金龙纺织科技有
限 公 司 ， 注 册 号 ：
371623200001724，因股权、厂
房、设备所有权以及租赁期内
土地使用权转让，现发表公
告：

由原投资人陈景坤、王云
秀将所持的无棣县金龙纺织
科技有限公司全部股权转让
给高建新；投资人现变更为高
建新；厂房、设备所有权以及
租赁期内土地使用权归高建
新所有；企业法人由陈景坤变
更为徐建。公告登报后，公司
的债权、债务和权益按照双方
签订的股权转让协议书执行，
请有关债权债务人于本公告
见报之日起30日内到我公司
办理债权债务登记手续。

公 告

本报12月22日讯(通讯员
王栋 娄延峰 记者 王晓霜)

一个政府部门，如果只是顺
利完成绩效考核，但社会满意
度不够，一样得不到群众的认
可。因此，要看一个部门是否真
正是人民的“公仆”，就要看该
部门的满意度如何。今年下半
年，滨州市运用反向测评方法，
对各部门及乡镇的负面表现
(不满意度)情况进行集中测评，
不仅丰富了部门的考察手段和
方式，也对各部门起到了教育
警示作用。

最近一段时间，滨州市一
市直部门负责人王某心情郁
闷。原来，今年11月份滨州市委
专门搞负面表现测评时，他举
双手赞成，因为他自我感觉平
时为群众干了许多工作，非常
有信心取得好成绩。可是咋也
没想到，他所在的单位不满意
度列全市前15名。“会不会是执
法部门和窗口单位与群众打交
道多、利益直接，群众的意见
多、问题多，不满意票也会相应
地多？”这是王某刚刚知道成绩
不佳时产生的疑问。通过接受

市纪委书记约谈，他认真梳理
反馈上来的问题，王某改变了
最初的想法，“俯下身子想想，
虽然我们做了许多工作，但有
多少群众关注的热点、难点还
没有得到解决？有多少问题真
正成为我们工作解决的重点？
我们必须认真反省，通过更加
努力和有针对性的工作，提升
人民群众的满意度。”

今年 9月份，滨州对全市
105个市直单位负面表现(不满
意度 )情况进行了一次集中测
评；11月份，又集中开展了县区

直部门及乡镇办负面表现测评
工作。同时，对负面表现的测评
的结果通过媒体对外公开，让
全社会知晓，得不满意票前15
位的市直单位“一把手”被市纪
委书记约谈。从过去的满意度
测评改为不满意度测评，反映
的不仅仅是测评方式的变化，
更重要的是工作理念和工作作
风的转变，让群众不说成绩、只
找问题，了解工作的差距和不
足。

滨州市委书记、市人大常
委会主任张光峰表示，虽然现

阶段教育实践活动已经结束，
但作风建设是无期限的。“我们
把这次负面测评作为群众路线
问题查摆后的又一次自我警
醒，作为作风建设的一个‘加油
点’，不断剔除杂质、提升纯度，
使好的作风成为每个党员干部
的一种信念、一种习惯，真正营
造风正气顺的良好氛围。今后，
滨州市将建立反向测评的长效
机制，每年组织1-2次市直单位
负面表现测评工作，继续完善
测评工作的各个环节，更加合
理地确定测评内容。”

播播播播洒洒洒洒
爱爱爱爱心心心心

18日，滨州市金盾守护押
运公司自发组织来到滨州市金
钥匙儿童康复中心关心慰问这
里的自闭症儿童，他们为孩子
们带来玩具、食品和教学用具。
社会上爱心人士的到来，给孩
子们创造了一个和外界群体接
触的机会，对自闭症儿童的治
疗康复起到了很大的帮助作
用。

本报记者 王璐琪 摄影
报道

26日起，29路公交线路调整
本报12月22日讯(通讯员 苏会霞

王庆 记者 王璐琪) 为优化线路
网络，方便市民出行，市公交公司自2014
年12月26日起，将对29路公交线路进行
优化调整。

撤销愉悦城、许王、常园、西齐、大孙、
小营范家等原线路，调整为：市路灯处、锦
城大厦、中医院、区检察院宿舍、银座渤海
店、人民医院、市海洋局、大润发、市工商
局、第一加油站、东狮家具城、城建集团、

五四转盘、六街蔬菜市场、公交南换乘站、
黄河大桥北站、黄河大桥南站、皂户杨、龙
庭庄园、公铁大桥服务区、吕家、雅店、愉
悦家纺、李芳含、张道、小吴家、小营办事
处、小营中心小学、高新区中学、高新区、
姜家、道旭桥、杠子张、高家、小刘家、大刘
家、杏园马、蝎子王、尧洼村、高新区第三
中学、窑丸家村、大张家。

首班公交时间为早7点，末班时间为
晚5点15分，票价全程4元。

滨州甘肃老乡首次聚会话乡情
本报讯 12月，已是初冬冷风吹，乡

音袅袅耳边回。滨州甘肃老乡第一次筹
备会顺利召开，在老乡们用朴实的家乡
话自我介绍后，相互增进了友谊，大家都
有了认同感和归属感，亲情在升温，乡音
化有情。

在新时期，老乡们有了广阔的就业
机会，各种机缘巧合，有幸来到山东工
作，并扎根在齐鲁沃土，有人在创业路
上，有人已经成家立业，也有人已经在齐
鲁大地上奋斗了三十余年，把青春奉献
给了自己热爱的事业。大家一致认为，老

乡们的质朴勤奋不失高原人的本色，也
赢得了齐鲁人民的赞许，老乡们的付出
是值得的。

出门在外，老乡们之间应该相互帮
助，相互关心，一人有难大家支援，伸出
友爱之手，共同迈向更加美好的生活。现
在，老乡们都生活在齐鲁大地这片沃土
上，但是对家乡的感情依然浓烈，都认为
要时刻关注家乡，关注父老乡亲，心系陇
上家乡，为家乡发展贡献自己的绵薄之
力。

(通讯员 张平洲)

滨州移动突破带宽限制，光纤入户
家庭上网信息时代来临了，滨州移

动光速宽带光纤入户，突破了家庭入口
带宽的限制，多种带宽10M/20M/50M/
100M触手可及，多种资费优惠自由组合
自由选，全家用移动，宽带还免费用！
还有数字电视、IMS固话等多种业务可
供选择。

滨州移动积极致力于做到真正的光
纤入户，10M带宽两年仅需720元，无初
装费，一个电话就可以安装到家。另外，
手机用移动，宽带还会有更大的优惠：只
要手机每月消费48元，再交20元即可享
用10M光速宽带。

“对网速要求高的网民，都用光纤宽
带上网。”滨州市滨城区望海花园小区的
张女士自从用上了移动光速宽带，成了
快乐的“网中人”。“我家开通了移动10M

光速宽带业务，在线看视频一点都不卡，
一部电影几分钟就可下载下来。我每月
手机消费能到48元，参加了“预存240元
返240元”的优惠活动，相当于免费用两
年宽带，真是高速又省钱。”张女士乐呵
呵地说。

为满足家庭上网的需求，滨州移动
大力推进有线宽带网络进社区、进农村。
目前，全市已有近3000多个居民小区和
村庄覆盖了有线宽带。“多家运营商的宽
带上网我们都用过，还是移动光速宽带
速度最快最划算。”滨城区中海豪庭小区
的王先生说：“我们一家三口，每人每月
手机费都在100多元，我办理了‘和家欢’
的套餐，家庭手机保底消费到158元后宽
带就免费用了，一年下来能省几百元，挺
实惠的。” 本报记者 韩志伟


	U02-PDF 版面

